

et la deuxième en facilitant les plans de mise en valeur énergétique de l'Inde. M. Regan a également fait part à M. Shankar de l'intérêt et des capacités du Canada en ce qui concerne la conception, la construction et l'exploitation de gros pipelines de gas naturel. "Les sociétés pipelinières canadiennes sont les meilleures au monde, a indiqué M. Regan, et elles désirent collaborer avec leurs contreparties indiennes pour leur faire partager les avantages technologiques qu'elles possèdent."

M. Regan a également rendu visite aux ministres du Commerce et des Produits chimiques et des Engrais, et leur a respectivement fait part des préoccupations que suscitait au Canada la réduction récente des importations indiennes de papier journal, ainsi que de l'intérêt du Canada pour la mise sur pied d'une usine de production de vaccins en Inde.

Le dernier jour de sa visite en Inde, M. Regan a pris la parole à l'occasion d'un déjeuner offert par la Fédération des Chambres de commerce et de l'industrie de l'Inde, organisation qui regroupe quelque 100,000 entreprises indiennes. Dans son allocution, le ministre a souligné le travail de la Fédération, du Conseil des gens d'affaires Canada-Inde, de l'Association des sociétés d'ingénierie de l'Inde et de l'Association des manufacturiers canadiens pour accroître les échanges, les investissements et la coopération entre les deux pays. Tout en reconnaissant que beaucoup a déjà été accompli, M. Regan a demandé instamment à ces groupes, et plus particulièrement aux membres canadiens, de redoubler d'efforts à ce chapitre.

M. Regan a noté que l'Inde est la dixième puissance industrielle dans le monde, qu'elle est ouverte aux importations et qu'elle a de plus en plus besoin de technologie moderne. Le ministre a ajouté: "Les sociétés canadiennes ne font que commencer à reconnaître les nombreuses occasions qui s'offrent sur les plans de l'investissement et des échanges. Je compte pour ma part rapporter au pays le message que j'ai reçu des ministres indiens: les Canadiens peuvent et doivent multiplier leurs relations d'affaires en Inde."